



Deklarasi Koalisi Pasaman Bangkit Siap Menangkan Pilkada 2024

Syafrianto - PASAMAN.GARDAMEDIA.ID

Aug 22, 2024 - 20:20



Pasaman, - Pasangan Welly Suheri – Anggit Kurniawan Nasution terus memantapkan diri untung menyongsong lautan Pilkada Pasaman. Tidak ada keraguan membawa Pasaman bangkit, begitulah ketika pasangan Welly – Anggit ini saat deklarasi koalisi bersama partai pengusung mereka di Gedung Serbaguna Kogusda, Lubuk Sikaping, Kamis (22/08/2024).

Deklarasi Koalisi Pasaman Bangkit yang mendukung pasangan Welly – Anggit ini

terdiri dari partai PKB, PAN, PBB dan PDI P. Yakin membawa Pasaman untuk bangkit lebih baik dan tinggi. Dimana menurut data yang ada, PKB dan PAN merupakan koalisi partai parlemen dan didukung PBB dan PDI P partai non parlemen.

Ketua DPC PKB Pasaman, Jusran bersama tiga petinggi partai lainnya dalam nota visi dan misi yang dideklarasikan, pasangan ini diyakini dapat mewujudkan semua hal tersebut.

“Kehadiran Welly – Anggit ini menghadirkan nuansa baru dalam Pilkada Pasaman. "Indak ado kayu janjang dikapiang, ditanak sahabih bareh". Begitulah kiranya kegigihan pasangan dan kami partai pengusung untuk memenangkan Pilkada Pasaman sehingga bisa mewujudkan Pasaman bangkit,” kata Ketua DPD PAN Pasaman, Hendri didampingi Jusran saat orasi deklarasi.

Lebih lanjut, bicara keyakinan yang begitu besar untuk menang dalam Pilkada, ternyata Welly – Anggit membawa segudang persiapan. Dua kali jadi anggota DPRD Pasaman, Welly meyakini, segala pengetahuan tentang pemerintahan yang ia pelajari selama menjadi legislator adalah modal awal untuk mewujudkan Pasaman bangkit. Begitu juga dengan Anggit, terlahir dari keluarga pengusaha dan istri yang duduk di bangku DPD RI serta sang mertua di DPR RI, adalah modal besar baginya untuk bisa lobi melobi untuk pembangunan Pasaman nantinya. Tidak heran, ia mendapat dukungan langsung dari Ketua DPR RI.

“Sebagai anggota DPRD aktif, saya begitu paham bagaimana keterbatasan seorang legislator untuk menyampaikan aspirasi masyarakat sehingga dikabulkan oleh pemerintah daerah. Kini saya memantapkan diri bersama dinda Anggit untuk menjadi pemimpin di pemerintahan,” kata Welly.

Menurut Welly, memang ada yang harus dikorbankan, yakni mengundurkan diri sebagai anggota DPRD Pasaman yang baru saja dilantik. Tapi ia bersama Anggit meyakini segala perjuangan dan pengorbanan yang mereka jalani adalah yang terbaik untuk Pasaman saat ini.

“Begitu besar harapan kami pada masyarakat Pasaman agar bisa bersama-sama kami mewujudkan Pasaman bangkit. Insyallah kita bisa,” kata Welly.

Sementara itu, di tengah hiruk pikuk Pilkada Pasaman dengan segala keanekaragaman, pasangan Welly Suheri – Anggit Kurniawan Nasution, merupakan bakal calon peserta Pilkada pertama yang melakukan deklarasi. Begitulah kiranya kemantapan pasangan ini untuk memenangkan Pilkada Pasaman tanpa sedikitpun keraguan.